



2月9日(土)に、町制50周年記念事業プレイベント「まつぶしフォトログゲイニング」を開催しました。

当日は、小雪が舞う中、町内外から58チーム155人の方に参加し、町内に設定されたチェックポイントを写真を撮りながら巡り、松伏町を楽しんでいただきました。

ゴールでは、大正大学の学生等の協力のもと、町の特産品等を提供して、参加者の皆さんに松伏町の魅力を味わっていただきました。

また、まつぶしPR大使のAKB48チーム8 埼玉県代表高橋彩音さんも応援に駆けつけ、イベントに花を添えていただき、50周年イヤーに向けて、いよいよ本格始動!!

町制50周年記念イベントの  
幕明けです!  
雪の中でのフォトログを大いに楽しみ、  
松伏町を堪能してください!!

町長 鈴木 勝



雪の中のフォトログ、楽しんでください!!

町制50周年記念事業プレイベント

# まつぶしフォトログゲイニング

を開催しました!

AKB48 チーム8  
埼玉県代表  
高橋彩音

作戦会議中!!



この  
チェックポイント  
に行こうかな



ゴールで待ってます



寒かったけど  
楽しかった!

松伏町は、2019年4月1日で町制施行50周年を迎えます